
   Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 418 /2023 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, quando será solicitado aos Correios o Código de Endereço 

Postal (CEP) de todas as ruas do bairro Pinhalzinho, incluindo o condomínio Plaza 

Ville? 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

 

 

Munícipes sofrem há tempos com a falta de CEP, empresas se recusam 

a fazer entrega no bairro por não cotar um CEP exclusivo para cada rua. Já solicitaram 

diversas vezes aos correios e por meio de protocolo realizados na Prefeitura Municipal 

(segue cópia anexa). Por ser um bairro com áreas rurais o uso do CEP se faz 

extremamente necessário tanto para logística na entrega de correspondências quanto 

para a geolocalização. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 27 de outubro de 2023. 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de novembro de 2023.  

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


